

¿Cuánto tiempo estaba Jesús muerto?

Este tratado ha sido traducido utilizando software de traducción; por lo tanto, la traducción puede contener algunos errores. Si puede traducir y desea donar la traducción de esta o cualquier otra parte de nuestro sitio web o literatura, se lo agradeceríamos enormemente. Este tratado ha sido creado para presentar a aquellos que buscan la verdad establecida en la palabra de Dios, y no basada en las tradiciones de los hombres y las religiones paganas.

Como los niños de dios nosotros deben buscar verdad en a lo que nos enseñan las escrituras en tres días y tres noches. No debemos apenas aceptar las enseñanzas que crucificaron el viernes y fueron resucitado a Jesús el domingo por la mañana. Si esto era verdad entonces no hay manera que Jesús podría terminar su profecía de ser tres días y tres noches en el corazón de la tierra.

Deuteronomio 18:18, 22

Verso 18 Profeta les suscitaré de en medio de sus hermanos, como tú; y pondré mis palabras en su boca, y él les hablará todo lo que yo le mandare.

Verso 22 Cuando el profeta hablare en nombre de Jehová, y no fuere la tal cosa, ni viniere, es palabra que Jehová no ha hablado: con soberbia la habló aquel profeta: no tengas temor de él.

Jeremías 28:9

Verso 9 El profeta que profetizó de paz, cuando sobreviniere la palabra del profeta, será conocido el profeta que Jehová en verdad lo envió.

Estas escrituras nos dicen eso a menos que vengan las palabras de un profeta verdad que no fueron enviadas por el señor. La biblia nos dice que dios envió a Jesús aquí para ahorrarnos.

Juan 3:17

Verso 17 Porque no envió Dios á su Hijo al mundo, para que condene al mundo, mas para que el mundo sea salvo por él.

Jesús mismo dice nos que él será tres días y a tres noches en el sepulcro y que en el tercer día él se alzaría. Él dice los escribanos y a los fariseos que la única muestra sería la del profeta Jonás.

Juan 2:19

Verso 19 Respondió Jesús, y díjoles: Destruid este templo, y en tres días lo levantaré.

Mateo 12:38-40

Verso 38 Entonces respondiendo algunos de los escribas y de los Fariseos, diciendo: Maestro, deseamos ver de ti señal.

Verso 39 Y él respondió, y les dijo: La generación mala y adulterina demanda señal; mas señal no le será dada, sino la señal de Jonás profeta.

Verso 40 Porque como estuvo Jonás en el vientre de la ballena tres días y tres noches, así estará el Hijo del hombre en el corazón de la tierra tres días y tres noches.

Si tomamos las escrituras para lo que nos dicen entonces no podemos aceptar las enseñanzas de Jesús que es crucificado el viernes y resucitado el domingo porque ése solamente nos daría a lo más tres días y dos noches, si utilizamos cronología a Jesús' del tener doce horas en un día. Esto haría Jesús a un profeta falso.

Juan 11:9

Verso 9 Respondió Jesús: ¿No tiene el día doce horas? El que anduviere de día, no tropieza, porque ve la luz de este mundo.

Mientras que miramos más lejos en la escritura, podemos comenzar a analizar los tres días y tres noches para entender mejor la cronología.

Juan 19:31

Verso 31 Entonces los Judíos, por cuanto era la víspera de la Pascua, para que los cuerpos no quedasen en la cruz en el sábado, pues era el gran día del sábado, rogaron á Pilato que se les quebrasen las piernas, y fuesen quitados.

Mateo 27:46, 50

Verso 46 Y cerca de la hora de nona, Jesús exclamó con grande voz, diciendo: Eli, Eli, ¿lama sabachtani? Esto es: Dios mío, Dios mío, ¿por qué me has desamparado?

Verso 50 Mas Jesús, habiendo otra vez exclamado con grande voz, dió el espíritu.

Las escrituras antedichas nos dicen que crucificaron a Jesús en un día de la preparación antes de un Sabat del alto día y él abandonó a fantasma aproximadamente la novena hora. ¿Así pues, leyendo esto sabemos que él es un día de la preparación por un Sabat, pero él está hablando de un Sabat del séptimo día? Hay muchos días santos en la biblia

que también se consideran los Sabats.

Levítico 16:29-31

Verso 29 Y esto tendréis por estatuto perpetuo: En el mes séptimo, á los diez del mes, afligiréis vuestras almas, y ninguna obra haréis, ni el natural ni el extranjero que peregrina entre vosotros:

Verso 30 Porque en este día se os reconciliará para limpiaros; y seréis limpios de todos vuestros pecados delante de Jehová.

Verso 31 Sábado de reposo es para vosotros, y afligiréis vuestras almas, por estatuto perpetuo.

Levítico 23:24

Verso 24 Habla á los hijos de Israel, y diles: En el mes séptimo, al primero del mes tendréis sábado, una conmemoración al son de trompetas, y una santa convocación.

Un Sabat del alto día no se considera ser el Sabat semanal, sino puede caer en cualquier día de la semana y el día antes de que sería el día de la preparación. Vemos que el día Jesús fue crucificado era un día de la preparación para la pascua judía, el día siguiente era la pascua judía y discípulos de Jesús los' no quisieran que él permaneciera en la cruz. Lucas explica que la pascua judía que es hablada es la del banquete del pan ácimo.

Lucas 22:1

Verso 1 Y ESTABA cerca el día de la fiesta de los ázimos, que se llama la Pascua.

Juan 19:14

Verso 14 Y era la víspera de la Pascua, y como la hora de sexta. Entonces dijo á los Judíos: He aquí vuestro Rey.

Lucas 23:53, 54

Verso 53 Y quitado, lo envolvió en una sábana, y le puso en un sepulcro abierto en una peña, en el cual ninguno había aún sido puesto.

Verso 54 Y era día de la víspera de la Pascua; y estaba para rayar el sábado.

Marcos 15:42-45

Verso 42 Y cuando fué la tarde, porque era la preparación, es decir, la víspera del sábado,

Verso 43 José de Arimatea, senador noble, que también esperaba el reino de Dios, vino, y osadamente entró á Pilato, y pidió el cuerpo de Jesús.

Verso 44 Y Pilato se maravilló que ya fuese muerto; y haciendo venir al centurión, preguntóle si era ya muerto.

Verso 45 Y enterado del centurión, dió el cuerpo á José.

Estas escrituras siguientes nos muestran que el día después de la preparación los principales sacerdotes y pharisees van a Pilate y a la petición que él mantiene el enterrar guardado de modo que discípulos de Jesús los' no pudieran venir robar su cuerpo.

Marcos 15:46

Verso 46 El cual compró una sábana, y quitándole, le envolvió en la sábana, y le puso en un sepulcro que estaba cavado en una peña, y revolvió una piedra á la puerta del sepulcro.

Mateo 27:62-65

Verso 62 Y el siguiente día, que es después de la preparación, se juntaron los príncipes de los sacerdotes y los Fariseos á Pilato,

Verso 63 Diciendo: Señor, nos acordamos que aquel engañador dijo, viviendo aún: Después de tres días resucitaré.

Verso 64 Manda, pues, que se asegure el sepulcro hasta el día tercero; porque no vengan sus discípulos de noche, y le hurten, y digan al pueblo: Resucitó de los muertos. Y será el postrer error peor que el primero.

Verso 65 Y Pilato les dijo: Tenéis una guardia: id, aseguradlo como sabéis.

Esto nos muestra que nadie habría podido incorporar o salir el enterrar hasta que la cronología hubiera sido satisfecha.

Mirada adelante a la parte siguiente donde las mujeres compran las especias para untar de Jesús después de la pascua judía.

Marcos 16:1

Verso 1 Y COMO pasó el sábado, María Magdalena, y María madre de Jacobo, y Salomé, compraron drogas aromáticas, para venir á ungirle.

Lucas 23:56

Verso 56 Y vueltas, aparejaron drogas aromáticas y unguentos; y reposaron el sábado, conforme al

mandamiento.

La pascua judía en ahora hecho, y nosotros consideramos a las mujeres ir a comprar las especias dulces y cuando vuelven, las preparan. Entonces descansan para el Sabat, según el mandamiento, que nos dice que ahora es un séptimo Sabat del día para el cual él está descansando.

Ahora moviéndose encendido después del Sabat en que las mujeres traen las especias finalmente para untar a Jesús.
Lucas 24:1-3

Verso 1 Y EL primer día de la semana, muy de mañana, vinieron al sepulcro, trayendo las drogas aromáticas que habían aparejado, y algunas otras mujeres con ellas.

Verso 2 Y hallaron la piedra revuelta del sepulcro.

Verso 3 Y entrando, no hallaron el cuerpo del Señor Jesús.

Mateo 28:5, 6

Verso 5 Y respondiendo el ángel, dijo á las mujeres: No temáis vosotras; porque yo sé que buscáis á Jesús, que fué crucificado.

Verso 6 No está aquí; porque ha resucitado, como dijo. Venid, ved el lugar donde fué puesto el Señor.

Juntémoslo todo ahora. Sabemos que las mujeres fueron al enterrar muy temprano por la mañana en la primera de la semana, que es el final del Sabat, y cuerpo de Jesús van al' ya. Descansaron sobre el séptimo Sabat del día, haciendo viernes el día que compraron y prepararon las especias. Esto haría jueves el Sabat del alto día, que es la pascua judía, poniendo crucifixión a Jesús' y entierro el miércoles por la noche momentos antes del sol abajo.

2 Timoteo 2:2-4

Verso 2 Que prediques la palabra; que instes á tiempo y fuera de tiempo; redarguye, reprende; exhorta con toda paciencia y doctrina.

Verso 3 Porque vendrá tiempo cuando ni sufrirán la sana doctrina; antes, teniendo comezón de oír, se amotonarán maestros conforme á sus concupiscencias,

Verso 4 Y apartarán de la verdad el oído y se volverán á las fábulas.

Hechos 17:11

Verso 11 Y fueron estós más nobles que los que estaban en Tesalónica, pues recibieron la palabra con toda solicitud, escudriñando cada día las Escrituras, si estas cosas eran así.